
Bildbearbeitung

Beitrag von „muddyliz“ vom 6. Januar 2020, 10:21

Ich nutze PhotoScape im Wesentlichen

- zum Beschneiden der Bilder,

- zum Verkleinern der Bilder, das geht damit besonders schnell, weil bestimmte 
Verkleinerungsstufen zur Auswahl stehen, und

- gelegentlich zum Aufhellen, falls mal ein Bild zu dunkel geraten ist.

Hallo Tim, so wie ich das sehe, hat man keine Probleme mit dem Programm, wenn man bei der 
Installation alle sonstigen Installationen ablehnt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4531-bildbearbeitung/&postID=107774#post107774
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